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Abstract (en)
The microphone protection device (1) is used to at least partly cover an opening on the outside of the hearing aid and has a ring (2) with bridges (4)
spanning the opening, whereby the outer diameter of the ring corresponds approximately to the inner diameter of the corresponding opening, so that
the ring can be at least partly introduced into the opening. AN Independent claim is also included for the following: (a) a hearing aid with an inventive
device.

Abstract (de)
Der erfindungsgemässe Mikrophonschutz (1) für Hörgeräte zur mindestens teilweisen Abdeckung von an der Aussenseite des Hörgerätes
angeordneten Öffnung (6), weist einen Ring (2) mit die Ringöffnung überspannenden Stegen (4) auf. Dabei entspricht der Aussendurchmesser
des Ringes (2) etwa dem Innendurchmesser der entsprechenden Öffnung (6) des Hörgerätes, derart, dass der Ring (2) mindestens teilweise in die
Öffnung (2) einbringbar ist. Vorteilhaft sind im Innern der Öffnung (6) des Hörgerätes Anschlagelemente ausgebildet, um die maximale Eindringtiefe
des Mikrophonschutzes (1) zu begrenzen resp. festzulegen. <IMAGE>
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